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外灯（防犯灯）の維持，管理に対する意見書 

南区の安心安全のため，ご尽力いただいていることにつきまして感謝申し上 

げます。 

南区自治協議会に地元コミュニティ協議会を通じて，防犯灯の設置・維持管

理に当たり「負担が大きく，自治会が苦慮している」「負担についての不公平

感がある」とのご意見をいただいたことから，当協議会において，防犯灯の設

置・維持管理等について検討を重ねた結果，下記のとおり意見を集約しました

ので，南区住民の意向として尊重されるよう強く要望します。 

記 

・公共性，省エネの観点から市が防犯灯については全て負担すべきものと考え

ることから，自治会がＬＥＤ化を進められやすい環境づくりと、負担の軽減が

図られるようＬＥＤ防犯灯設置の２／３補助を１００％に補助率改定すること。 

・制度改正前にＬＥＤ化を進めた自治会が不利益とならないように考慮するこ

と。 


